



Le 18 octobre 2022,

Communiqué

Avec une infinie tristesse nous vous informons que le Comité d'Organisation de la Finale de la Coupe de France des Rallyes VHC 2022 a dû prendre la décision d'annuler cette épreuve qui aurait dû être la fête du Sport Automobile des Voitures Historiques les 4-5-6 novembre prochains.

En effet, le peu d'équipages engagés à ce jour et les incertitudes de la situation actuelle ne permettent pas aux organisateurs d'assurer sereinement le bon déroulement de cette manifestation. Cela est fort regrettable car cette édition exclusivement réservée aux véhicules historiques aurait dû attirer un maximum de passionnés de cette discipline.

Le Président de l'ASA des Vallées, Jean-Michel MARTIN et le Président de l'ASAC Vosgien, Christophe GALLAIRE remercient chaleureusement les équipages qui avaient répondu présents et regrettent beaucoup qu'ils ne puissent profiter du beau parcours qu'ils leur avaient concocté.

Cette décision s'impose maintenant afin d'éviter les aléas de toute dernière minute, aussi bien pour les concurrents engagés que pour l'organisation et pour nos partenaires.

Un grand merci aussi à toutes les communes qui avaient accepté d'accueillir les épreuves chronométrées, au Département des Vosges et à la Région Grand Est, mais également à nos sponsors.

L'équipe d'organisation de la Finale VHC.